

Nous, prêtres, et vous laïcs, nous avons besoin les uns des autres. Sous l'influence de la foi, défendez notre liberté d'action, maintenez-nous une considération qui nous est nécessaire, et favorisez l'exercice de notre ministère religieux. Et nous, tout en reconnaissant qu'il y a des limites à notre intervention sociale, et en respectant vos droits de citoyens, nous continuerons, par la diffusion des doctrines que nous sommes chargés d'enseigner, à vous préparer l'entrée dans la patrie future, et à rendre plus heureux votre séjour dans la patrie présente.